
市领导慰问
一线新闻工作者

本报讯!记者 武建玲"昨日下午#市政协主席
杨惠琴$副主席王薇来到市属新闻单位#慰问工作
在一线的新闻工作者%

杨惠琴一行先后来到市广电局和郑州日报
社#看望一线新闻工作者%杨惠琴代表市政协向新
闻单位多年来对市政协工作的支持表示感谢#并
对我市新闻单位去年取得的成绩表示祝贺%她说#

我市新闻单位紧紧围绕市委$市政府中心工作#坚
持正面宣传为主#团结稳定鼓劲#取得了不错的成
绩%郑州日报的发行量逐年上升#队伍建设和内部
管理也得到加强#在社会上树立了良好的形象#报
社的各项工作都迈上了新台阶%杨惠琴说#春节快
到了#我提前给大家拜个年#祝你们新春愉快#在
新的一年里取得更加辉煌的成绩%

市属新闻单位负责人表示#今后将会更加努力
地工作#给群众提供更多高质量的新闻作品#为我市
经济又好又快发展及构建和谐郑州作出新的贡献%
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关于 !""#年春节放假的通知
各县 !市"# 区人民政府$ 市人民政府各部门$ 各有关单位%

根据国务院办公厅通知!现将
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年春节放假安排

如下"
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日上班%

节假日期间!各单位要认真安排好值班和安全保卫等

工作!确保人民群众度过欢乐祥和的节日假期%
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本报讯 !记者 王文霞"昨
日# 郑东新区举行总结表彰大
会#会上对

!++,

年的工作进行
了总结# 并部署了今年的工作
任务%省委常委$市委书记王文
超在充分肯定郑东新区
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年取得的成绩后要求# 加快进
度#打造精品#发展产业#聚集
人气#加强管理#形成规模% 副
市长王庆海参加会议%

据统计#
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年#郑东新区
累计开工项目

$,#

个#其中新开
工项目
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个#投入使用项目
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个 ' 累计完成固定资产投入
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亿元# 其中
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年完成
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亿元'建成区面积达
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多
平方公里'在建和建成房屋面积
累计达

'&,&

万平方米# 入住人
口

'*

万人# 财政预算收入突破
')

亿元% 今年是新区完成(五年
成规模)任务的最后一年#预计
今年新区累计投资将突破
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亿元#入住人口达
!+

万人%

王文超用六句话对新区去
年的工作进行了肯定&
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年
是新区建设史上投资规模最大
的一年'新区形象有较大提升的
一年'管理水平有较大提高的一
年'项目进展最快的一年'生态
绿化环境变化最大的一年'产业
和人气聚集较快的一年%他代表
市委$市政府对在新区建设中付
出努力和心血的参建人员和各
有关单位表示感谢%

针对今年新区的建设 #王
文超提出七条要求& 一是认清
形势#进一步增加紧迫感#加快
新区建设速度'二是坚持规划#

打造精品# 不断提升新区建设
的水平和品位# 坚持一张蓝图
绘到底'三是发展产业#聚集人
气#不断完善东区功能#今年要
再新入住

'+

万人口'四是抓大
项目#突出重点#掀起新区建设
新高潮#中央商务区$郑州综合
交通枢纽站等要加快进度#运
河沿线要建成精品线# 形成城
市未来的旅游线' 五是优化环
境# 招商选商# 树立新区新形

象'六是以人为本#为民谋利#解决好新区被征地农民的
就业$生计等问题#要让他们住得比原来好$生活得比原
来好'七是加强管理#勤政廉政#发扬新区精神#不断进
取#全面实现(五年成规模)的目标任务%

积极行动 创全国绿化模范城
#:&/0;< *=>?@AB #3C2DEF *++GHIJ

本报讯!记者 刘俊礼"(我们要全力以
赴力争今年建成全国绿化模范城市

0

)昨
日# 省会郑州全民义务植树暨创建全国绿
化模范城市动员大会召开# 市长赵建才发
出动员令#要求各级政府和各部门$各单位
积极行动起来#掀起全民植树造林$绿化国
土$美化家园新高潮#努力把郑州创建成为
全国绿化模范城市#促进全市经济$社会和
环境的协调$可持续发展%

市党政军领导马懿$郝建生$穆为民$

李建华$王林贺等出席会议%

按照今年的绿化目标# 市财政今年将
安排

*

亿元全力支持创建 (全国绿化模范

城市)和造林绿化工作#全市市区将新增绿
地
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万平方米#绿化覆盖率在
*).

以上'

城市郊区完成新造林
$$+%+

公顷' 中心城
区人均公共绿地

(

平方米以上' 建一批花
园式单位#使
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以上的街道$居住区和庭
院绿地率达到省级标准'建成

!+

个林业生
态村' 完成近郊村庄和乡镇所在地绿化工
作#使村庄绿化覆盖率达到

!).

#乡镇所在
地绿化覆盖率达到
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以上%

会议提出#今年#全民义务植树以(争创
全国绿化模范城市#建设生态郑州)为主题#

全市计划安排义务植树工
*)*

万人次#其中
市区

,+

万人次%为确保成活率#活动全部安

排在义务植树基地进行%不能直接参加植树
劳动的公民#可以通过以资代劳$绿地养护$

古树名木养护等方式履行义务%

赵建才就创建全国绿化模范城市工作
提出具体要求%他指出#要紧紧围绕建设(文
化郑州$生态郑州$平安郑州$和谐郑州)#咬
定
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年建成全国绿化模范城市这个目
标#抓好创建任务的督导落实#推进绿化工
作不断深入% 各级政府要结合实际#本着塑
造大园林$大绿化的目标#认真编制和实施
生态发展规划#并将其纳入国民经济和社会
发展的总体规划%要认真落实城乡绿化一体
化的发展目标# 实现城乡绿化的和谐统一%

要充分体现城市园林化$郊区森林化$道路
林荫化$庭院花园化的总体思路#使人民群
众享受更加美好的人居环境和生态环境%

赵建才强调#各级政府负责人要认清形
势#统一思想#明确目标#增强责任感和使命
感# 要认真履行生态建设第一责任人的职
责#扎扎实实推进创建各项工作的落实%

会议命名了
!++,

年度花园式单位和
园林式居住区#并颁发了奖牌%各县!市"区
主要领导和分管领导# 驻郑部队团以上单
位$市直各委局$各有关单位主要领导#乡
镇办主要负责同志以及部分省市人大代
表$政协委员参加了会议%
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把大典办成展现和谐盛世的盛典
本报讯!记者 张冯焱"昨日#我市

丁亥年黄帝故里拜祖大典筹备工作正
式启动#市长赵建才要求#精心准备#

提高标准# 把大典办成展现和谐盛世
的盛典%

昨日#市委$市政府成立了省委常
委$市委书记王文超任顾问#市长赵建
才任主任的丁亥年黄帝故里拜祖大典
郑州市执委会#并召开第一次会议% 市
领导赵建才$李秀奇$丁世显$龚立群
等出席会议%

丁亥年黄帝故里拜祖大典系列活
动将于

&

月
$#

日至
&

月
$(

日 !农历
三月初一至初三"在郑州和新郑举行#

主要内容有黄帝文化论坛$ 炎黄二帝
塑像落成典礼$炎黄文化高层论坛$黄
帝故里拜祖大典文艺晚会$ 黄帝故里
拜祖大典# 以及海峡两岸百名书画家
书画展$经贸洽谈与旅游推介活动% 据
悉# 丁亥年黄帝故里拜祖大典标准高$

层次高#内容丰富#亮点多#在百家姓广
场#将有万余群众参加拜祖活动#大典
上# 丙戌年的鸣礼炮将改为 (击鼓鸣
钟)#同时通过电视画面展示(三山五岳
共鸣)# 中央电视台还将在现场搭建演
播室#邀请易中天$余秋雨$于丹等知名
人士现场评述黄帝文化%党和国家领导
人#中央$国家有关部委领导#省四个班

子领导#港澳台嘉宾及海外华侨代表约
!)++

人参加黄帝故里拜祖大典%

赵建才指出# 丁亥年黄帝故里拜
祖大典是弘扬中华文化# 增强民族凝
聚力# 促进对外经济合作交流的重要
举措% 有关部门要统一思想# 提高认
识#做好筹备工作#首先搞好主场地的
工程建设# 确保工程如期完成' 本着
(较高规格$适度规模)的原则做好嘉
宾邀请和接待工作'掀起宣传高潮#形
成黄帝故里人人支持大典# 喜迎亲人
的氛围#在去年的基础上#把丁亥年黄
帝故里拜祖大典办成展现全球华人和
谐盛世的一次盛典%

公安英烈
人民不会忘记

本报讯!记者 陈思" 昨日下午#副省长$省公
安厅厅长秦玉海#市委常委$组织部部长$市公安
局局长姚待献一行专程来到反扒英烈竹卫东的家
中#慰问其家属#送上新春的祝福%

走进竹卫东的家#秦玉海$姚待献相继与竹卫
东的父亲亲切握手%秦玉海说#卫东牺牲近两年了#

全省公安民警和广大人民群众没有忘记他#没有忘
记他的英雄事迹#竹卫东永远是全省公安民警学习
的榜样% 他嘱托老人家注意身体#有什么困难尽管
向组织上提出来#并衷心祝愿其全家新春愉快%

在随后召开的公安英模和烈士家属座谈会
上# 姚待献代表市委和全市公安民警对公安英模
和烈士家属表示诚挚的慰问和致谢%他要求#全市
各级公安机关要努力为牺牲民警家属排忧解难#

为他们解决各种困难#大家携起手来#共同为创建
(平安郑州)$(和谐郑州)作出新的贡献%
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可防性案件下降 !"6

本报讯 !记者
陈思"(可防性案件
比

!++,

年 下 降
!+.

* )昨日召开的
全市

!++#

年公安
工作会议上# 市委
常委$组织部部长$

市公安局局长姚待献对去年公安工作
进行了总结#对今年工作进行部署%
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年#全市公安工作将围绕(全
力维护社会稳定#努力促进社会和谐)

这一根本# 做好六项工作# 其中重点
是&打击能力显著增强#现行命案侦破
率达到

(*.

以上#力争突破
().

'命案
积案侦破率达到

$).

以上# 力争突破
!+.

'全年打掉两个以上黑社会性质犯

罪团伙%防范水平全面提升#(双抢) 案
件现场抓获率保持在

*+.

以上' 可防
性案件比

!++,

年下降
!+.

% 行政管
理卓有成效# 道路交通事故起数$ 死
亡人数$ 万车死亡率实现 (三下降)'

不发生群死群伤的特大恶性火灾事故'

不发生监所内部重大责任事故' 争创
全国一等车管所% 社区和农村警务建
设打造全国品牌' 执法办案中杜绝冤

假错案%

会议对
!++,

年度全市公安工作
先进集体和个人进
行了隆重表彰 #警
方一次性拿出

!+%

万元# 奖励平安功
臣% 对金水$二七等

%

个先进集体共奖
励

$&+

万元#其中最高奖励
!+

万元%

我市去年处分
37名县处级干部

本报讯!记者 潘燕"昨日上午#市纪委监察局
机关召开会议#对

!++,

年的工作进行总结% 市委
常委$市纪委书记王璋出席会议%

据了解#

!++,

年#我市的重大事故处理落实$煤
矿入股核查和土地专项检查等工作顺利#商业贿赂
自查自纠也取得了良好的效果#

!++,

年本市立案查
处商业贿赂案件

$!+

件#涉案金额
,,*&/&

万元%

!++,

年市纪委监察局机关直接立案查处违
纪违法案件

!#

件#结案
!)

件#党政纪处分
!)

人#

其中处分县处级干部
$)

人# 乡科级干部
(

人#挽
回直接经济损失

$,*%/*

万元% 刘先超$蒋超$冯荣
春等一批严重违纪违法人员受到严肃查处%

记者还了解到#

!++,

年# 一些损害群众利益
的突出问题得到认真解决#全市治理教育乱收费$

医药购销和医疗服务中的不正之风取得了新成
效#在土地征收征用$城镇房屋拆迁$企业重组改
制破产中侵害群众利益问题# 以及拖欠工程款和
农民工工资问题也得到了进一步治理%
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昨日$商城民俗庙会中原挑战赛在大众生态健身园拉开帷幕$一把号称&天

下第一刀'的大刀引人注目(来自贵州的民间艺人吉靖羽和徒弟赤脚在大刀上行

走$每迈一步$观众都会发出阵阵惊叹) 这把长
$!

米#重达
*

吨的大刀距地面
$+

多米高$呈斜坡状$其刀刃锋利$吹发可断) 吉靖羽向全国奇人发出挑战$有谁能

赤脚在这个大刀上走一回$将悬赏人民币
$+

万元) 本报记者 李利强 李 焱 摄

乌鲁木齐客人
盛赞郑州发展
本报讯!记者 汪辉 陈思"

$+

日#以乌昌党委书记$

乌鲁木齐市委书记栗智#乌昌党委副书记$乌鲁木齐市委
副书记$市长乃依木+亚森为团长的乌鲁木齐市党政代表
团来我市考察% 市领导王文超$赵建才$杨丽萍$丁世显$

王庆海等陪同%

市长赵建才向乌鲁木齐市党政代表团介绍了我市城
市建设和招商引资等方面的情况%

省委常委$ 市委书记王文超对乌鲁木齐市党政代表团
的到来表示欢迎% 他说#近年来乌鲁木齐发展很快#变化巨
大%乌鲁木齐的经济发展$城市建设对郑州的发展有很多借
鉴之处% 王文超说#中原的历史是中国文化历史的缩影#拥
有众多的历史文化资源% 他希望乌鲁木齐市的同志们以后
能多来郑州走一走#看一看#为郑州的发展多提宝贵意见%

栗智对市委$市政府的热情接待表示感谢% 他说#郑
州城市建设的成就令他们惊讶# 郑州经济社会各方面的
发展令他们赞叹#郑州(以人为本$全面协调$统筹兼顾)

的科学发展思路#值得乌鲁木齐借鉴和学习%

乌鲁木齐市党政代表团还先后到绿城广场$ 隋河宋
肆$二七广场$鑫苑名家$郑东新区等地参观和考察%


